

La Confédération d'Enseignants Américains reconnaît le travail éducatif de Cuba en faveur du monde



La Havane, 29 janvier (RHC).- Le Président de la Confédération d'Enseignants Américains, Fernando Rodal, a signalé que Cuba est un exemple en matière éducative pour le monde.

Au cours de la clôture du 20e congrès ordinaire de cette organisation, qui s'est tenu à La Havane, Fernando Rodal a relevé que l'éducation dans notre pays a constitué une lumière pour l'Amérique Latine, car elle est une priorité de l'État.

Le président de la Confédération d'Enseignants Américains a ajouté que Cuba a des objectifs et des engagements définis en matière d'enseignement.

Fernando Rodal a relevé que notre pays peut être fier de ses acquis bien que le travail et le perfectionnement ne terminent jamais et que les défis soient permanents.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45092-la-confederation-denseignants-americaains-reconnait-le-travail-educatif-de-cuba-en-faveur-du-monde>



Radio Habana Cuba